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Siendo las 16:15 horas del día lunes 15 de junio del 2020, con la asistencia de los integrantes del 
Consejo de Facultad de Ciencias Sociales: Edwin Vásquez Ghersi (Decano de la Facultad de Ciencias 
Sociales), Edwin Cohaila Ramos  (Director de Departamento Académico), Jorge Elgegren Apuela 
(Director de la Escuela Economía y Gestión Ambiental ), Rocío Lombardi Valle (Directora de la 
Escuela de Turismo Sostenible), Adriana Urrutia Pozzi- Escot ( Directora de la Escuela de  Ciencia 
Política), Eduardo Vega Luna (Director de la Escuela de Derecho), Keller Rodríguez Mejías 
(Representante de alumnos),con la inasistencia de Oscar Vidarte  Arévalo  (Representante de 
docentes)  se dio inicio a la sesión ordinaria. 
 
AGENDA: 
 

1. Expedientes para Solicitar Grado de Bachiller. 
 

2. Propuesta de vacantes para el ingreso 2020 2. 
 

3. Informes situacionales de las Escuelas y del Departamento de Ciencias Sociales. 
 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Aprobación de Expedientes de grado de bachiller 
 
El Decano informó que la oficina de Registros Académicos hizo llegar al Consejo once 
expedientes para la obtención del Grado de Bachiller correspondientes a los egresados: 
Bazalar Atoche Alexa Paulina, Carpio Palomino Deysi Gianela, Ríos Quiroz Isabel Cristina, 
Aguilar Guevara Sherly, Baca Nole Hanz Brandon, Balta Matsusaka Fernando Enrique, 
Gonzales Mejía Franco Guillermo, Romaní Seminario Gabriela Denisse, Alarcón Medina 
Mark Yuber, Rodríguez Gómez Milagros Lisbeth, Aica Checca Jesica. 

 
 
Acuerdo Nº 1 
 
Se acordó por unanimidad conferir el Grado Académico de Bachiller en Turismo Sostenible 
los siguientes egresados: Bazalar Atoche Alexa Paulina, Carpio Palomino Deysi Gianela, 
Ríos Quiroz Isabel Cristina. Debiendo elevarse los expedientes al Consejo Universitario 
para su aprobación definitiva. 
 
Acuerdo Nº 2 
 



Se acordó por unanimidad conferir el Grado Académico de Bachiller en Derecho a los 
siguientes egresados: Aguilar Guevara Sherly, Baca Nole Hanz Brandon, Balta Matsusaka 
Fernando Enrique, Gonzales Mejía Franco Guillermo, Romaní Seminario Gabriela Denisse. 
Debiendo elevarse los expedientes al Consejo Universitario para su aprobación definitiva. 

 
Acuerdo Nº 3 
 
Se acordó por unanimidad conferir el Grado Académico de Bachiller en Ciencia Política y 
Gestión Ambiental a los siguientes egresados: Alarcón Medina Mark Yuber, Rodríguez 
Gómez Milagros Lisbeth. Debiendo elevarse los expedientes al Consejo Universitario para 
su aprobación definitiva. 
 
Acuerdo Nº 4 
 
Se acordó por unanimidad conferir el Grado Académico de Bachiller en Economía y 
Gestión Ambiental y Gestión Ambiental a la siguiente egresada: Aica Checca Jesica. 
Debiendo elevarse los expedientes al Consejo Universitario para su aprobación definitiva. 
 

2. Propuesta de vacantes para el ingreso 2020 2. 
  
             Se trabajó el cuadro de propuestas de vacantes 2020-2 de acuerdo a las propuestas de cada   
            director. 
 

3. Informes situacionales de las escuelas y del departamento de Ciencias Sociales 
 
 

Adriana Urrutia señaló que había recibido un correo de una tutora de alumnos de Ciencia 
Política de los primeros semestres quien le comenta que un grupo de sus estudiantes se 
encuentra desmotivado y que estarían evaluando su permanencia en la universidad este 
semestre.  La directora de Ciencia Política le dijo a la tutora que desde la Escuela se habían 
tomado medidas y que los delegados estaban pensando en distintos modos de convocarlos 
y acercarse a ellos. Ella ha convocado esta semana una asamblea con estudiantes de primer 
año. 

 
   

 
 
 
 

 
 

 
 

  
 
El Director del Departamento Académico comentó que la plataforma Teams sería una buena 
opción; también dijo que percibe que los docentes de Humanidades tienen dificultades de 
comunicación con sus alumnos.   



 
El director de Economía no tiene reporte alguno de persona infiltrándose a las clases.  
 
La directora de Turismo no tiene reporte alguno de personas infiltrándose a las clases.  
 
El Director de Derecho coincide con el Director de Departamento Académico. Pide sugerir a 
la Dirección del Programa de Humanidades un mayor acercamiento a docentes y alumnos.      
Hay problemas en los grupos del profesor Burneo; ha indicado a sus alumnos que no habrá 
clases sincrónicas (grabará las sesiones y las subirá al aula).   
 

   
       
    Siendo las 17:54 horas y estando concluida la agenda se levantó la sesión. 
 
   Pueblo Libre, 15 de junio del 2020 
 
 
 
 
 

                                                 
Edwin Vásquez Ghersi                                                     Adriana Urrutia  
Decano de la FCCSS                                                          Secretaria de la FCCSS 
                                          
 
 
 
 
 
 
 

 
 




